



アップル、インテルの社員はインテルとアップルを作れる

令和6年12月26日

黒田インターナショナル コンサルティング LLC

黒田 毅

これは企業内におけるソフト資産の優秀さはそれと同じ現実の構築を与えることができるという意味である。

これらは独自理解を拡大しそれに優れることはできるのである。これらはアメリカにおける想像的な土壌とともに、さらなる進歩を現実を与える。

彼らシカゴ学派の信奉する自由経済システムは、それにおいてその肯定を得るのかもしれない。

これらは優れた知性の有する可能性なのである。それらが時代の進歩性に到達する唯一の選択であることは企業経営におけるその要求される理解において判断を求められるものである。

これらが真実における時代性への到達であり、企業経営基準なのである。

これらは企業転換がこれら基準を受け入れ、新たな企業として自己を行うことへの絶対的な必要性である。

他方においてはこれら先端性への落伍が存在するのである。これが企業の健全性と倒産企業を選別する最後の審判なのである。

これら時代性への到達は、トレンドへの迎合でなく、これら現実への到達を企業において実現することへの絶対的な必要性なのである。

これらはさらなる未来へ進むことへの必ず要求される企業の基盤なのである。これらは理解性の進歩における新しい企業経営への転換を要求するのである。

これらは知性へのシフトが既存企業システムから新しい現実への転換とともに要求されるのである。